

VIVA LA MARBLELUTION!

Pressemitteilung
Erfurt, 28.06.2023

Marblelution wird Hauptsponsor der FC Rot-Weiß Erfurt NachwuchsAkademie

Das Erfurter Unternehmen Marblelution gibt mit großer Begeisterung bekannt, ab sofort die NachwuchsAkademie des traditionsreichen Fußballclubs FC Rot-Weiß Erfurt als Hauptsponsor zu unterstützen. Diese spannende Partnerschaft steht ganz im Zeichen der Förderung junger Talente und des starken Engagements für die Region Erfurt.

Marblelution ist eine Gemeinschaft der 90 besten Wagyu-Züchter:innen und Landwirt:innen aus 31 Regionen Europas. Mit über 5.000 Rindern ist Marblelution mittlerweile der führende Anbieter für Wagyu-Fleisch in Europa und revolutioniert den Markt mit außergewöhnlichen Konzepten und Programmen im Einklang mit Mensch, Natur und Tier. Marblelution steht für Premium-Qualität, Regionalität, Nachhaltigkeit und Verantwortung. Genau diese Werte sind der Antrieb für ihr starkes Engagement in der Region.

Marblelution ist stolz darauf, die Jugend des FC Rot-Weiß Erfurt zu unterstützen. Tobias Becker, Founder & CEO der Marblelution, erklärt: "Wir sind Erfurter, wir sind RWE-Fans und wir wollen Verantwortung für die Region und ihre Menschen übernehmen. Deshalb fördern wir die Jugend des FC Rot-Weiß Erfurt." Mit diesem Sponsoring möchte Marblelution allen Erfurtern und insbesondere den talentierten Kindern und Jugendlichen etwas zurückgeben.

„Uns haben insbesondere die vertrauensvollen und offenen Gespräche mit Falk Bachhuber, Aufsichtsratsmitglied des FC Rot-Weiß Erfurt, überzeugt, genau jetzt mit diesem Sponsoring zu starten“, sagt Tobias Becker voller Respekt.

Der FC Rot-Weiß Erfurt, ein traditionsreicher Verein mit einer beeindruckenden Geschichte, ist bekannt für seine herausragende Arbeit in der Ausbildung und Entwicklung junger Fußballtalente. Als Hauptsponsor der NachwuchsAkademie unterstützt Marblelution aktiv die Bemühungen des Vereins, talentierte Spieler:innen zu fördern und ihnen die bestmögliche Ausbildung zu bieten. Diese langfristige Partnerschaft spiegelt die gemeinsame Leidenschaft für den Fußball und die Wertschätzung für die Region Erfurt wider.

Durch die Partnerschaft mit Marblelution erhält die NachwuchsAkademie des FC



VIVA LA MARBLELUTION!

Rot-Weiß Erfurt eine solide finanzielle Grundlage, um ihre Programme und Aktivitäten zur Förderung junger Talente weiter auszubauen. Dies ermöglicht es talentierten Kindern und Jugendlichen, ihre Fähigkeiten zu entwickeln, ihre Leidenschaft für den Fußball zu entfachen und ihr volles Potenzial auszuschöpfen. "Denn wenn man seiner Leidenschaft folgt und sie zum Beruf macht, dann kann man Unglaubliches erreichen", weiß Tobias Becker.

Marblelution ist stolz darauf, als einer der Hauptsponsoren des FC Rot-Weiß Erfurt einen Beitrag zur Stärkung des Vereins und zur Förderung der Jugendlichen in Erfurt zu leisten. "Diese Partnerschaft steht hundertprozentig im Einklang mit unseren Werten, denn wir übernehmen Verantwortung für unsere Region, indem wir junge Menschen fördern und somit nachhaltig in die Zukunft des Erfurter Fußballs investieren", so Sebastian Röttcher, Founder & CEO der Marblelution.

Pressekontakt:

Tobias Becker, Founder & CEO

Marblelution GmbH

99869 Nessetal OT Haina

Friedrichswerther Str. 4A

Telefon: +49 361 349 496 89

E-Mail: kontakt@marblelution.com

tobias.becker@marblelution.com

Mobil: +49 174 1667562



VIVA LA MARBLELUTION!

Über Marblelution:

Marblelution wurde 2015 in Haina gegründet und bildet mit mehr als 90 Wagyu-Züchter:innen in 31 Regionen Europas eine starke Gemeinschaft, die mehr als 5.000 Wagyu-Rinder hält. Durch das anhaltende schnelle Wachstum ist Marblelution mittlerweile mit über 50% Marktanteil zum Marktführer in Europa für Premium-Fleisch von Wagyu-Rindern geworden. Das Unternehmen übernimmt Verantwortung für den Erhalt landwirtschaftlicher Strukturen und kann durch sein skalierbares Partner-Programm flexibel auf die stetig wachsende Nachfrage nach regionalem Premium-Rindfleisch reagieren.

Weitere Informationen über Marblelution finden Sie hier:

Website: <https://marblelution.com/>

LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/marblelutiongmbh/>

Instagram: <https://www.instagram.com/marblelution/>

Facebook: <https://www.facebook.com/marblelution>

Über den FC Rot-Weiß Erfurt:

Am 26. Januar 1966 vereinigten sich die Fußballabteilungen des SC Turbine Erfurt und der BSG Motor Optima Erfurt zum FC Rot-Weiß Erfurt. In der letzten Saison der DDR-Oberliga erreichten die Erfurter den dritten Tabellenplatz und qualifizierten sich damit für die 2. Bundesliga und den UEFA-Pokal. Nach mehreren Abstiegen und Wiederaufstiegen spielten die Erfurter bis 2018 in der 3. Liga und konnten nach der Wende zehnmal den Thüringer Landespokal gewinnen. Aus dem Verein gingen einige Nationalspieler wie Jürgen Heun, Marco Engelhardt, Thomas Linke oder Clemens Fritz hervor. Aufgrund einer Insolvenz spielt der FC Rot-Weiß Erfurt derzeit in der Regionalliga Nordost. Die NachwuchsAkademie des FC Rot-Weiß Erfurt spielt eine wichtige Rolle für die wirtschaftliche und sportliche Zukunft des Vereins.

Weitere Informationen über den FC Rot-Weiß Erfurt finden Sie hier:

Website: rot-weiss-erfurt.de

NachwuchsAkademie: <https://www.rwe1966.de/Nachwuchsakademie/Ueberblick.html>

